
INTERPELLANZA 

 
Lavori notturni sulla strada della Valle Morobbia 

 
dell’8 giugno 2017 
 
 
Per almeno un mese si procede a lavori notturni sulla strada della Valle Morobbia. 
 
È veramente necessario procedere a LAVORI NOTTURNI? 
 
Si è valutata approfonditamente la situazione? 
 
Non si poteva veramente fare altrimenti? 
 
Rumore infernale, fari, ecc. - sembra di averli in casa - che disturbano persone e animali domestici 
e selvatici; sonno interrotto - ci si sveglia di soprassalto - che non si recupera più. In parole povere: 
danni alla salute. Tutto questo viene messo in conto rispetto ai lavori stradali? 
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